

# せいしょう 青翔

Young Entrepreneurs Group Information

第252号

## 会員拡大親睦委員会 歴代委員長対談 〜歴代委員長に学ぶ、会員拡大の秘訣とは〜

青年部ニュース  
発行  
北大阪商工会議所  
青年部 広報委員会

今月は、北大阪商工会議所青年部の会員拡大親睦委員会にスポットを当てて紹介したいと思います。  
令和3年度会員拡大親睦委員会の芳沢委員長をインタビューとして、令和2年度会員拡大親睦委員会委員長山下裕くん、平成30年度会員拡大親睦委員会委員長大野淳子くんにも会員拡大の秘訣や心がけについて、体験談を通してお話しいたします。



令和3年度 会員拡大親睦委員会委員長  
芳沢千恵子くん

**芳沢委員長** 本日はよろしくお願ひ致します。私自身が今年度会員拡大親睦委員会の委員長を務めるにあたり、現在の社会情勢の中、さまざまな問題があり苦心しておりますので、同じ道を通って来られた先輩に会員拡大や新入会員の皆さんとの親睦についてご指南いただければと思います、この場を設けていただきました。  
早速ですが、現在のコロナ禍では入会をお勧めするにも、新入会員さんとコミュニケーションをとるにも制限が多く、歯がゆく感じることが多いのですが、山下さんも昨年コロナ禍で委員長を務められてご苦労されたと思います。どのように活動されていきましたか？

**山下くん** 私自身、拡大は「縁のもの」だと思っています。苦労したこと、コロナ禍において会議がZoomで開催されることが多くなり、各委員長に会員拡大をお願いしていましたが、どうしても気持ちが悪くすることが多いと感じることが多かったですね。ですので、緊急事態宣言が解除されていた時には、北大阪YEGの魅力や伝える為に興味を持っていただいた方に実際に会いに行きました。  
また、40周年を迎える令和4年度には、北大阪で全国会長研修会を開催することもあり、全国から多くのYEGメンバーが北大阪に来られます。その

方々を北大阪YEGメンバーでおもてなししなければなりません。その為にも昨年は多くの飲食店の方に何度もご説明に上がり、入会いただくことができました。  
**芳沢委員長** 有難うございます。今年度も引き続きコロナ禍での会員拡大です。で、会えない中でいかに魅力を伝えるか、拡大の意味を各メンバーに伝えられるかが課題だと改めて感じます。  
大野さんは目標を大きく上回る会員拡大をされたと聞いています。どのように取り組まれていたか、教えてくださいませんか？



令和2年度 会員拡大親睦委員会委員長  
山下 裕くん

どでしたか。私自身から「入会してくださいます」と言ったことは無かったです(笑)  
その上、同期委員長とも仲が良かったので、自然と会員拡大に協力してくれました。ですので、私が新入会員のフォローに回りたいという話をすると、委員会メンバーも同期委員長も私のフォローをしてくれました。おかげで思う存分、新入会員のフォローに集中することができました。  
**芳沢委員長** 入会後のフォローが大事だということですが、お二人は具体的にどのように活動されていきましたか？

**山下くん** とにかく新入会員の名刺を見て名前を覚えるのに必死になりました(笑)。例会や委員会などに何度も出席してもらえれば、すぐに顔と名前が一致するのですが、すぐでないこと中々難しかったですね(笑)  
初めて所属する委員会の委員長は私だけなので、新入会員さんからはすぐに覚えてもらえるのですが、こちらが覚えてくれないと「覚えてもらえない！と言われてしまうのが辛くて必死でした。」

らと委員会や例会に参加されなくなると、どんどん足が遠のいてしまうので、とにかく参加して一人でも多くの知り合いを増やして、〇〇さんに会えるから参加しよう！と思ってもらいたいですね。

コロナ禍の限られた厳しい状況での活動でしたが、その中で年齢や立場を超えて北大阪YEGのメンバーとして気負い無く、各々に楽しんでもらえることが大切だと思っていましたので、できる限りリアルで会える状況を作りました。とにかく新入会員の皆さんに何か一つでも入会して良かったと思ってもらえることが大切だと思いますね。

**芳沢委員長** そうですね。お二人の貴重なお話を伺って、会員拡大もさることながら、改めて入会いただいた新入会員の皆さんに、北大阪YEGの魅力やいかに伝え、満足してもらえ、居場所を作ってお手伝いができるのが大切で、その結果が今後の会員拡大に繋がるといことを改めて学ぶ良い機会となりました。  
本日は貴重なお時間をいただき本当に有難うございました。  
今年度はZoomやハイブリッドで例会や委員会を行っているため、会社や自宅からでも気軽に参加してもらえるよう運営しております。そういった設定の中、Zoomでの研修会や親睦会が新入会員さんだけでなくOBの先輩方にも参加しやすいと好評でした。  
YEGメンバーの皆さんと十分に交流を図るまでは少し時間がかかるかもしれませんが、今年度のスローガンでもある、当事者たれ！自らのYEGを自ら愉しくデザインしよう！の通り、少しでも多くのメンバーの皆さんに例会や事業に参加していただき、それぞれのYEG活動を愉しんでもらえるよう今年度理事メンバー一丸で頑張っています。



平成30年度 会員拡大親睦委員会委員長  
大野淳子くん

**大野くん** 例会時には新入会員さんを周りのメンバーさんに紹介して回るなど、新入会員さんが次に参加しやすい環境を作る努力をしました。忙しいか

今後とも、北大阪YEGの魅力や伝える会員拡大及び会員親睦にご協力いただきますようお願いいたします。



**北大阪商工会議所 青年部**  
**会員募集**

商工会議所青年部【YEG】は次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

2021年度スローガン  
**当事者たれ！**  
～自らのYEGを自ら愉しくデザインしよう～

2021年度会長 加藤 秀 継

ご興味のある方はこちらへ



〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内  
TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>